

[Inicio](#) | [Melilla](#) | [Educación](#) | Los cursos de la Universidad de Verano del Mediterráneo, a partir del 7 de julio

Los cursos de la Universidad de Verano del Mediterráneo, a partir del 7 de julio



Escrito por José Ramón Ponce
JUEVES, 05 DE JUNIO DE 2008



La XVII edición de los cursos internacionales de la Universidad de Verano del Mediterráneo se inaugurará el próximo día 7 de julio con el titulado 'Jóvenes entre la bolsa y la vida. Curso de periodismo social', que durará hasta el día 11.

A este le seguirá el seminario 'Técnicas prácticas de cirugía menor en atención primaria', que se desarrollará del 14 al 18 de julio.

Entre los días 21 y 25 de julio habrá dos cursos, uno titulado 'El siglo XX en Europa: el siglo de las guerras' y otro que es 'El cuerpo y la escena. Teoría y práctica de la interpretación teatral'.

Cabe destacar que, en el primero de ellos, el diplomático y portavoz del PP en la Comisión de Asuntos Exteriores del

Congreso, Gustavo de Aristegui, será el encargado de pronunciar la conferencia de clausura, cuyo título es 'Europa y el nuevo orden internacional en el siglo XX'.

Por último, entre el 28 de julio y el 1 de agosto habrá otros dos cursos. Estos serán 'Aspectos educativos, organizativos y tecnológicos de un campus virtual universitario' y 'La protección jurídica de las personas en situación de dependencia'.

Las actividades fueron presentadas por la consejera de Cultura y Festejos, Simi Chocrón, quien estuvo acompañada por el vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada, Miguel Gómez; el delegado del rector para el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez; y el director académico de los cursos, Manuel Ruiz.

La consejera afirmó que los seminarios tienen dos objetivos, que son que los profesionales de Melilla no se tengan que desplazar a la península para obtener estos conocimientos y que a los estudiantes les sirvan de tres créditos de libre configuración.

Chocrón destacó la "rica variedad" de las materias y el abanico de elecciones que ofrecen a los interesados, así como el "elenco de docentes de prestigio" que imparten las enseñanzas.

"Personal solvente"

A continuación, el vicerrector expresó su satisfacción por traer a Melilla los cursos, debido a la "hospitalidad" y la "acogida" de la ciudad. Gómez manifestó que la tarea de los cursos es de formación y acercamiento a los ciudadanos de asuntos actuales "dados con rigor por personal enormemente solvente".

El directivo de la Universidad granadina aseguró que acercar el conocimiento, el saber y la cultura a la sociedad debe ser uno de los objetivos que persigan estos entes académicos.

"Hacerlo, además, en el Campus de Melilla es también un compromiso importante y especial, ya que la Universidad de Granada es probablemente la única de Europa que tiene campus en otro continente, en dos ciudades tan españolas, por otra parte, como Melilla y Ceuta", afirmó.

Avances

Por su parte, el director comentó, durante la presentación, que, hoy día, en los cursos de verano "incluso se adelantan avances científicos, culturales y políticos". Además, se cumple el objetivo de la inversión pública para la promoción de la ciudad autónoma.

Ruiz destacó la "singularidad" de unos cursos que "cada día gozan de más prestigio a nivel nacional", por lo cual a veces se ven "desbordados" por el número de matrículas, y hay que tener en cuenta que las plazas de algunos de ellos -30- son reducidas.

Por último, Ruiz pasó a la descripción de los seminarios individualmente y destacó el gran valor que tienen. Según explicó, algunos de ellos serán muy prácticos -el de atención primaria o el de interpretación teatral, por ejemplo-, por lo que los alumnos tendrán que aportar una serie de material para los ejercicios.

Algunos datos

Los cursos se realizarán en el Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC) en su parte teórica, mientras que las aulas de los centros universitarios de la ciudad serán el lugar en el que se impartirán las clases prácticas. El acto de clausura será el día 31 de julio, a las 20:30 horas, en el Palacio de Exposiciones y Congresos, donde se entregarán los diplomas. Cada curso, homologable por tres créditos de libre configuración, costará 100 euros (50 a los residentes en Melilla) y el plazo de matriculación e inscripción será desde el próximo día 15 de junio hasta la fecha del comienzo de cada uno, aunque antes habrá que

Últimas Noticias

- [Imbroda insiste en la justificación de Sevilla para no ser comunidad](#)
- [El Melilla FS está a la espera de la comunicación oficial para volver a Plata](#)
- [La Escuela de Arte 'Miguel Marmolejo' muestra la creatividad de sus alumnos en Melilla La Vieja](#)
- [La LEB Oro queda confeccionada a falta de la inscripción oficial de los clubes](#)
- [Alumnos de 2º de ESO del IES Juan Antonio Fernandez ganan diferentes concursos a nivel nacional](#)

Más Visitado

Últimos Comentarios



meetic.es

Mira qué bombón acabo de conocer en Meetic



De Compras



shopall

Sauna Doméstica Bh Shiatsu
Tener buena salud cuesta muy poco.
PVP: 2.390,00 €



shopall

El hotel que busca en pocos minutos
Alquile su coche en cualquier parte del mundo al mejor precio de la red!
PVP: Consultar



shopall

Zapatos Club Premiere Charles
Compra online cómodamente.
PVP: 136,70 €

